

RESPUESTA DE ORLANDO BOSCH Y EL PARTIDO PROTAGONISTA DEL PUEBLO  
A LOS SEÑORES OSCAR SALAS, NILO MESSER Y SUS SECUACES.

En referencia y respuesta a un REMITIDO publicado por estos señores a nombre del M.R.R. con relación al Partido Protagonista del Pueblo y a mi persona, lo haremos en secuencia enumerada para que nuestros compatriotas lo puedan interpretar y valorar verazmente.

- 1.-Jamás habíamos leído un REMITIDO pagado tan incoherente y mediocre salpicado de mentiras e inexactitudes.Sus secuencias parecen producto de cerebros mongólicos grado IV, además de ser producto de personajes de perfiles prácticamente desconocidos e inocuos en el destierro.
- 2.-Durante más de 30 años y salvo algunos comentarios críticos genéricos y necesarios, jamás hemos polemizado publicamente con ningún dirigente ni organización del destierro, dado que siempre las polémicas y las diatribas nos han hecho mucho daño en la lucha frente a la tiranía.Pero cuando la infamia es la ceniza de la mentira rindiendo homenaje al cinismo.Cuando se pretende macular y enlodar la limpia y honesta trayectoria de los hombres probados en sacrificios, conducta y esfuerzos en la lucha por la libertad de la patria, no queda otra alternativa honrosa que aparear los derechos a los deberes obligados de causa y efectos ante la tragedia nacional.  
Patria a la cual se pueden sacrificar intereses y vida, pero nunca la honra que en dolor de sus entrañas aprendimos, sin que preocupe en estos casos lo lo que de ello puedan oportunarse desde Atila si viviera hasta Castro.
- 3.-VAYAMOS A LOS HECHOS. Conocida oficialmente la captura de Ernestino Abreu y sus compatriotas en Cuba, y dada las muchas especulaciones, contradicciones y oscurantismo perceptivo en muchas áreas del destierro, es que hube de llamar el viernes 12 de junio al señor Nilo Messer del M.R.R. para reunirnos, estudiar y valorar lo que debería ser nuestro proceder en relación a tan infausta noticia.El Sr.Nilo Messer aprobó mi sugerencia que después traicionó, pues al día siguiente, sábado 13 de junio, y sabiendo mis preocupaciones por el destino e infortunio de Ernestino Abreu y sus compañeros, se fué con el Sr.Oscar Salas y una comitiva a visitar a Armando Pérez Roura para que dada su amistad con mi persona, me persuadiera que guardara ~~silencio~~ <sup>SILENCIO</sup> dado que ellos eran víctimas de presiones familiares y otras falsas causales inaceptables.Mi respuesta a Pérez Roura para que la transmitiera a dichos personajes fué la siguiente:Comunique Ud. a estos señores que ante una situación tan desafortunada y crítica no es de caballero, ni de honesto revolucionario, ni de hombre honrado buscar intermediario ni terceros para para las apropiadas resoluciones cualesquiera que estas fueren.
- 4.-En 40 años de lucha frente a la tiranía castrista, mi persona y mis compañeros hemos sido víctimas por parte de las autoridades americanas de hostigamiento, persecución y encarcelamientos.Se nos ha llevado en cinco oportunidades a los tribunales federales acusándonos de violaciones de las leyes de neutralidad, posesión de armas, explosivos, etc etc, por supuesto, todo ello muchas veces complementado por algunas mentiras y falsedades.  
Esas mismas autoridades que siempre han querido defenestrarnos en todos los órdenes, jamás se han atrevido a relacionar o acusar a ninguno de nuestros hombres de posesión de estupefacientes de clase alguna.  
Más sin embargo, ahora los señores Nilo Messer y Oscar Salas con inventivas atribuidas a Ernestino Abreu alegan que sospechaban de uno de esos hombres como informante y bajo parol por causa de narcotráfico

y cometiendo la felonía que no tienen prueba de ello. A dicho compañero lo bautisan varias veces con el nombre de TACHADO con mayúscula. En las distintas organizaciones que hemos presidido o comandado jamás se ha aceptado a ningún sospechoso de dudosa moralidad. Por lo que sólo queda la opción que fué la envidia que motivó a estos sicofantes y maniobreros a polemizar y tramar tanta vileza.

Más sin embargo, estos señores del M.R.R. no clasificaron de TACHADO-TACHADO a quién fué su jefe y fué sorprendido en una operación contrabandista de camiones cargados de licores en Costa Rica hace algunos años. Por aquel entonces guardaron silencio cómplice por que todavía la ubre de C.I.A. seguía drenando dólares. Para mejor ilustración sobre ello, véase con fotos la primera página del Miami Herald por entonces.

Algunos compañeros nuestros insistieron en ponerle a estos señores Messer y Salas una demanda jurídica por calumnia y difamación. Pero finalmente se aprobó por diferencia de jerarquía y por mandatos de causa y patria, dar por terminada esta vilipendiosa estulticia. Acordando retarlos a <sup>que</sup> publiquen el parol y record de la persona que ellos llaman TACHADO. Todo lo cual es muy fácil conseguir en cualquier departamento jurídico o policial. Reto al que si no responden, serán ubicados en la cloaca histórica que les corresponde.

#### LA SECUENCIA DE LOS INTENTOS:

Ernestino Abreu pretendía salir para Cuba del 5 al 6 de diciembre de 1996. Se frustró la operación por que la lancha se hizo sospechosa en los cayos dado que las autoridades se la habían ocupado antes <sup>con armas</sup> y retenida por varios años. Ello era peligroso pero <sup>no</sup> había otra alternativa que correr los riesgos dado que no existía otra apropiada embarcación. Pero la otra lancha comprometida y de la cual sabía el supuesto TACHADO no tuvo problema.

En un segundo intento Ernestino Abreu y sus compañeros insistieron meses después. La salida fué exitosa, lo cual desmiente una vez más las dudas con respecto al supuesto TACHADO. En esa ocasión los motores fallaron en alta mar. Entonces para pedir auxilio y remolque hubo que echar las armas y equipos comprometidos a la mar.

Por tercera vez, en mayo de 1998 Ernestino y su compañero Martínez partieron de nuevo hacia Cuba. No fueron interceptados ni tuvieron problemas en E.U ni en Cuba en su desembarco. Todas estas misiones en una forma u otra fueron un esfuerzo conjunto.

De todo ello hay que concluir que el supuesto informante que llaman TACHADO era solo un fantasma, o de lo contrario, se tenía que tener la anuencia del gobierno de los E.U., ~~porque~~, pues nadie puede hacer sin ser detectado tantos intentos y maniobras en los cayos y aguas del golfo que están infestadas de guardacostas americanos y cubanos

5.- Jamás incitamos a Ernestino Abreu a desembarcar en Cuba como alegan los señores Messer y Salas. Al contrario, como médico y como humano le aconsejamos que biológica y físicamente a su edad, esa era una empresa casi imposible para él. Ernestino me visitó muchas veces solicitando nuestra ayuda y cooperación. Per convencidos de su patriótica obstinación, convoqué a la Dirección Ejecutiva del Partido. Se acordó ayudarlo y socorrerlo en todo lo que estuviera a nuestro alcance. Después y dada su insistencia se firmó un pacto verbal y de caballero.

6.- Aunque a mediados del proceso Ernestino Abreu me confesó sospechas de algunos hombres, tanto del M.R.R. como del P.P.P., creo que hube de convencerle que todo se debía a una lógica reacción paranoica. LA SECUENCIA DE LOS HECHOS Y LA NO

INTERFERENCIA DE LAS AUTORIDADES AMERICANAS NOS DIERON LA RAZON.

Jamás hubo diferencias y discrepancia entre nuestras personas. La confianza era mutua.

Tres días antes de su última partida Ernestino Abreu hubo de dejarme esta nota por debajo de la puerta. Después de ello no hay más nada que comentar ante tanta villanía sobre errores y disentimientos entre Ernestino Abreu y Orlando Bosch que insolentemente alegan los encanallados Messer y Salas.

MI QUERIDO ORLANDO:

AYER ESTUVE POR AQUI PARA REVISAR Y CONVERSAR TODOS NUESTROS ASUNTOS. NO TE QUIERO LLAMAR POR TELEFONO POR RAZONES OBIAS, POR ESO Y PRESINTIENDO QUE TAMPOCO TE ENCONTRARIA HOY, ES QUE TE CLIE ESTAS LINEAS ANTES DE SALIR PARA ACA, HERMANO, CONTACTAME QUE EN 2 o 3 DIAS PARTO A ENFRENTAR MI DESTINO, PERO COMO TU SABES TENGO LA GRAN PREOCUPACION DE LO QUE DEJO ATRAS. ME REFIERO COMO ANTES HEMOS COMENTADO A MIS COMPANEROS DEL M.R.R., ELLOS TODOS SON MUY BUENOS Y PATRIOTAS, PERO NINGUNOS MUY CONOCIDO NI TIENEN EL BACKGROUND, EL PESO Y LA SIMPATIA DE TU PERSONA EN EL DESTIERRO. EN CONSECUENCIA MANTENTE EN CONTACTO MUY FRECUENTE CON ELLOS Y LIMA TODAS LAS DIFERENCIAS QUE SURGIEREN, PERO DIRIGIENDO TU LO QUE TANTO TRABAJO Y ESFUERZOS NOS HA COSTADO, ASI COMO TODO LO QUE HEMOS PROGRAMADO Y VOY A NECESITAR POR ALLA, DE LO CONTRARIO, CREO QUE NUESTRO SACRIFICIO SE ESFUMARA. ESPERO ME ENTIENDAS. LOCALIZAME POR EL FOR EL BEEPER URGENTEMENTE.

UN ABRAZO:

*José Antonio*

El subrayado lo trazamos para su resaltación.

La firma de José Antonio corresponde al nombre de guerra de Ernestino Abreu. Retamos al examen caligráfico de su letra.

Con esta última misiva de Ernestino Abreu en mayo de 1998, damos POR CONCLUIDO DEFINITIVAMENTE esta infecunda disputa provocada por los señores Messer, Salas y algún que otro trolero. Sólo nos resta dejar que la historia deposite en sus curvaturas tanta inmundicia para después juzgar las conductas de los hombres probados y honrados, así como la de los cobardes, mentirosos y timoratos.

Fdo. *Orlando Bosch*  
Dr. Orlando Bosch

Presidente del Partido Protagonista del Pueblo (P.P.P.)

EL DOCUMENTO MENSAJE QUE APARECE PUBLICADO BAJO EL TITULO DE LA "NUEVA REPUBLICA", fue manuscrito, elaborado y finalizado durante varias noches en mi propio hogar. <sup>→ POR EL M.R.R.</sup>

*Orlando Bosch*